

神子の園だより

神子の園

R 7. 2. 10
No. 6 0
(医)学修会
発行責任者
望月 一文

<http://www.mikosono.or.jp>

新年のご挨拶

明けましておめでとうございます。

昨年は、ウクライナ問題、イスラエル問題など世界情勢が不穏な状態が続き、新年になっても収束の兆しが見えません。当施設でもコロナ感染症の問題は完全に収まっておらず、世間ではインフルエンザ感染症も大流行していますが、幸い当施設では感染予防の徹底により現在のところ落ち着いております。

当施設としては、医療機関からの受け入れを積極的に行い、医療機関との連携を図ってまいります。また、皆様の要望に応じてデイケア、ショートステイ、施設入所を安心してご利用いただけるよう、職員一同一丸となって努力いたしますので、よろしく願います。

令和7年2月1日 施設長 望月 一文

第2回 神子の園「新春初笑い」川柳大会

第2回目の川柳大会の開催を心待ちにしていた利用者様ばかりでした。

デイケア、2階、3階の利用者様からは前回よりも多数の作品応募がありました。スタッフも参加しており、第2回目も力作揃いで大盛り上がりでした。施設全体が今年最初の初笑いでいっぱいとなり、「おもしろがろう菌」が増殖しています。



応募総数69首より選ばれた川柳を紹介します。

大賞川柳

デイの日は 愛のシャワーで 至福の日

岡本 春一 様

理事長賞

初鏡 百寿むかえて 紅ほのか

渥美 鈴子 様

神子の園賞

あのかラス 妻と 2号をつれてどび

ハホ 福太郎 様

節分

デイケア



鬼は外、福は内。2月は節分です。
 デイケアの壁画は鬼に変わり、利用者様が一生懸命創作された大作が皆様をお迎えします。作成中は「鬼のパンツは何色にする？」

「今年は何個豆を食べるんだっけ？」と会話が弾み、笑い声が溢れ、楽しく作業が進みました。日ごとに色付けの腕前が上がり、こだわり抜いて完成した鬼の力作をどうぞご覧ください。



2階

1月15日に「新年会」を行いました。

今年は、甘酒やノンアルコールビールで「良い年になりますように」と皆様で乾杯をしました。ビールが大変好評で、おかわりをする利用者様もいらっしゃいました。

また、羽子板をイメージしたうちわで風船バレーを楽しみ、前のめりになるほど白熱し、素敵な笑顔が見られました。

皆様の笑顔とともに、新しい年の始まりを感じることができました。



3階

1月14日より、天気の良い日に神子の園に隣接する成滝神社へ初詣に出かけています。神社では、お賽銭を入れて新年の平安と健康を祈り、皆様と一緒に参りをしました。利用者様に、お正月気分を味わっていただき、久しぶりの外の空気を感じながら楽しく過ごしていただきました。

また、壁画を利用者様と職員のコラボで制作し、3階フロア壁一面をお正月の作品で彩りました。

初詣



行事予定

- 2月 節分
- 3月 ひなまつり
- 4月 お花見

12月 クリスマス会



パバロアの上には色鮮やかでかわいい『手作りの館フラワー』

